
 ASUS Geforce GTX 750 TI STRIX und
Hackintosh
Erledigt

Beitrag von „King Ringeling“ vom 2. Dezember 2014, 19:46

Da die GTX 750 bzw. TI nicht in der Hardware-Liste steht, würde ich als unerfahrener User
Abstand nehmen, und mir lieber eine 760 oder 660 / 650 kaufen. Ist nur meine Meinung...
PS. Zumal auch wenn es eine Lösung gibt,
beim nächsten großen Update fängt man möglicherweise wieder von Null an...

Gruß

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/19809-asus-geforce-gtx-750-ti-strix-und-
hackintosh/?postID=150371#post150371
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